
平成２７年

９ 月 定 例 会 

代 表 ・ 一 般 質 問 通 告 書



日 質問順 頁

1 鶴 崎 敏 康 （20分） 1

2 野 口 吉 明 （19分） 2

3 熊 谷 裕 人 （33分） 3

4 井 上 伸 一 （22分） 4

5 戸 島 義 子 （22分） 5

1 吉 田 一 郎 （5分） 6

2 玉 井 哲 夫 （19分） 7

3 都 築 龍 太 （19分） 8

4 三 神 尊 志 （15分） 9

5 吉 田 一 志 （15分） 10

6 川 村 準 （5分） 11

7 井 原 隆 （19分） 12

8 久 保 美 樹 （18分） 13

9 神 崎 功 （15分） 14

10 松 下 壮 一 （18分） 15

11 冨 田 か お り （17分） 16

12 稲 川 智 美 （19分） 17

代　表　質　問　順　序　表

　　氏　　　 名　(質問時間）

9/7
（月）

一　般　質　問　順　序　表

9/8
（火）

9/9
（水）
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１番 鶴 崎 敏 康 （２０分）

１ 桜木駐車場について  

 東京オリンピック・パラリンピックに照準をあわせて、当駐車場をどのよ

うに活かしていくのか 

２ 要綱行政について  

 地方自治における「要綱」とはなにか

 いわゆる「要綱行政」の弊害について 

 以上をふまえて、具体的な例として「さいたま市葬祭場建築等指導要綱の

一部を改正する告示」について 

 ① 「要綱」の法的拘束力について

  ② 改正するにあたっての諸手続について 

  ③ 市長が行う「あっせん」の「相当な理由」について 

 ④ 憲法に定められた「職業選択の自由」と「職業差別」について
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２番 野 口 吉 明（１９分）

１ 市長の政治姿勢  

 知事選への市長の対応 

 ① 現職知事支持を表明した理由

 ② 具体的にどの様な応援をしたのか

 ③ 他陣営への対応は

 ④ 多選自粛条例への見解

 ⑤ 焦点となった諸課題とさいたま市の現状

２ 各イベントの準備状況  

 2015 ツール・ド・フランスさいたまクリテリウム 

 第１回さいたま国際マラソン 

３ 教育行政  

 スクールアシスタント 

 うらわ美術館の充実を図る取り組み 

４ ふるさと応援寄附  

 本市における実績と見直し 

５ まちづくり  

 建築基準法の道路に該当しない公道（市道）の取り扱い 

６ 市民生活  

 大字と住居表示 

 自治会集会所への家賃補助  
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３番 熊 谷 裕 人 （３３分）

１ 持続可能なまちづくりについて  

 公共施設マネジメントについて 

 ＰＦＩ事業の導入について 

 攻めのまちづくりについて

 観光面でのシティセールスについて

２ 大規模イベントの効用と波及効果について  

 さいたまクリテリウム、国際マラソン、トリエンナーレ、世界盆栽大会、

東京オリンピック・パラリンピックについて

 市民参加と市民意識について 

３ スポーツ振興について  

 スポーツを文化として捉えることについて

４ 安心して暮らせる社会づくりについて  

 介護人材の確保について 

５ 子育て支援策について

 学童保育の環境整備について 
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４番 井 上 伸 一 （２２分）

１ さいたま市の地方創生について  

 プレミアム付き商品券について 

 地方創生先行型交付金の活用について 

 さいたま市総合戦略策定について

 ＪＥＴＲＯを活用した、市内企業の海外進出支援について 

２ 市民を守る保健行政について  

 新興再興感染症対策について

 データヘルスの推進について 

 がん対策推進計画について 

３ 交通網の整備について

 道路網整備について 

 大宮駅グランドセントラルステーション化構想について 

 コミュニティバスについて

 交通弱者支援としてのデマンド交通システムの検討について 
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５番 戸 島 義 子 （２２分）

１ 市長の政治姿勢  

 安保法案について 

 県に求めることについて  

 ① 子ども医療費助成制度の拡充と県支出金の復活を求める

 ② 重度心身障害者医療費助成制度の県補助を廃止しないよう求める

 国保税を引き下げることについて

 学童保育の施策の拡充について

 ① 国の補助金の活用について 

２ 介護保険制度について  

 介護保険の制度改悪について

 介護保険料の値上げと滞納問題について 

３ 東大宮総合病院の移転に伴う問題について  

 通院の足の確保について

 医療機関の確保について  
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１番 吉 田 一 郎 （５分）

１ 市は岩槻への地下鉄延伸をやっと断念したのか  

 大宮～浦和美園間の東西ルート整備について

 ① どんな鉄道を建設するのか

２ 東大宮総合病院の移転によるアクセス  

 彩の国東大宮メディカルセンターへのコミュニティバスや民営バスの乗入

れについて

 土呂駅東口のタクシー待機場設置について 

３ コンサル会社等の利益のために、ニューシャトル各駅の駐輪料金が高額に  

 朝から晩まで停めると駐輪料金が他駅より高い

 ニューシャトル利用促進の政策を変更するのか 
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２番 玉 井 哲 夫 （１９分）

１ （仮称）子ども総合センターについて  

 総合相談を実現させるための、専門相談機関の具体的な連携について 

 相談者のプライベート保持、個人情報の管理について 

 各専門機関相談員の確保及び資質向上について等

 相談・研究以外の機能について等

２ 与野駅東口駅前広場等整備について  

 整備の進捗状況について

 整備に関し地域との連携について 

 事業着手の見通しについてはどのように考え、どのように取り組んでいく

のか 

３ 教育行政について  

 若手教員の資質、指導力向上への取り組みについて等 

 特色ある学校づくり事業について
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３番 都 築 龍 太 （１９分）

１ 県費負担教職員に関する、財源と権限の移譲について  

 現状について 

 今後について 

２ さいたま市の区画整理事業について  

 市施行、組合施行の現状について

 東浦和第二土地区画整理事業について 

 今後について 

 地域住民に対して周知の徹底 

３ スポーツを通した街づくり  

 さいたま市がとらえる「サッカーのまち」とは

 さいたまシティカップについて、現在の進捗状況 

 さいたまシティカップの今後の具体的なスケジュール 
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４番 三 神 尊 志 （１５分）

１ 18 歳選挙権実現に伴う主権者教育と投票率向上策について  

 学校での主権者教育、特に模擬選挙の実施拡大 

 期日前投票所の設置箇所、開設時間拡大 

 特に大学等学校施設内での期日前投票所の設置

 地域諸団体との連携

２ 東京オリンピック・パラリンピックにむけた取り組みについて  

 キャンプ誘致

 ボランティア 

３ 学生が未来に向けて羽ばたける社会にするための方策について  

 ブラックバイト対策

 奨学金問題対策 
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５番 吉 田 一 志 （１５分）

１ 詐欺被害対策について  

 振り込め詐欺等の詐欺被害の防止策について 

 自動警告音付き通話録音装置の貸出事業の導入について 

２ 消費者行政について  

 消費者教育の充実について

３ 地域包括ケアシステム構築について  

 高齢者の見守りについて

 医療と介護の連携について 

 介護者に対する支援制度について 
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６番 川 村  準 （５分）

１ 市長の市の基本方針  

 市民意識調査で、「すみやすい街づくり」が求められていることについての

 認識

 ① 今後 10 年で人口増ストップが予想される中、興行イベントより「すみ

やすい街づくり」に集中すべきと考えるがどうか

 ② 興行イベントをやるにしても、市の歴史もあるサッカーなどに集中投下

すべき、市民のスポーツ可能な場所整備が大事と考えるが、その認識は 

２ 市の情報提供の姿勢  

 南浦和駅エレベーター設置の広報が行き届いていない。その他、大宮西口

トイレの設置など広報体制を改め、情報提供を充実すべきと考えるが、どう

思うか
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７番 井 原  隆 （１９分）

１ 与野本町駅周辺地区まちづくりマスタープランの進捗状況  

 老朽化した中央区役所等の公共施設再編について 

 与野中央公園の基本設計／実施設計への早期着手等について 

 複合スポーツ施設等の配置について 

 クリーンセンター与野跡地の再利用について 

２ 環境未来都市実現へ向けての取り組み  

 環境を考慮した次世代バスの導入について

 コミュニティバスの先進的な運行管理による効率化について 

３ さいたま市開催のスポーツイベントの経済効果  

 クリテリウム／国際マラソンを起点とした街の賑わいの創出等について

 今後のイベント開催に対する宿泊施設の拡充について 
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８番 久 保 美 樹 （１８分）

１ 手話言語条例の制定について  

 市独自で条例を制定する必要性について 

 手話を学ぶ環境を整えることについて 

 手話通訳者の配置を増やすことについて

２ 障害児の学校・放課後の充実について  

 障害児教育の充実について

 障害児の学童保育について  

  ① 障害児加算について 

 ② 障害のある中学生の放課後について

３ 所得税法第 56 条の廃止を国に求めることについて 

４ 税の滞納処理について  

 差し押さえについて

 徴税姿勢を改めることについて  
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９番 神 崎  功 （１５分）

１ 一つのさいたま市について  

 これまでの取組みと課題、今後の方針に向けて 

２ 成年後見制度について  

 現在の課題、ＮＰＯ法人等を活用した今後の取組み

３ 農業交流施設の整備について  

 どのような方針で、どのような効果を想定するか

４ 第一調節池、芝川改修、念仏橋の整備について  

 第一調節池右岸の進捗状況、芝川の改修と念仏橋架け替え整備における県

との協議 

５ 見沼通船堀公園について

 用地買収 90％超えるが、現状の課題と今後の整備スケジュール 

６ 日本一の桜回廊づくりについて  

 これまでの取組み、日本一の基準・根拠、日本一宣言の時期
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１０番 松 下 壮 一 （１８分）

１ 待機児童解消の取り組みについて  

 のびのび安心子育て課新設による待機児童解消の効果 

 保育ニーズの高い地域への本市の取り組みについて 

 保育士確保の取り組みについて

 放課後児童クラブの家賃補助について 

２ 災害に強い都市づくりについて  

 住宅密集地における延焼防止策について

 雨水浸水対策について 

 高層マンションの防災力強化について 

３ さいたま市在住外国人への市民サービスについて

 区役所などさいたま市の公共施設の窓口における外国人への通訳対応につ

いて 

 多言語併記のさいたま市生活ガイドブックの配布について 



- 16 - 

１１番 冨 田 かおり （１７分）

１ 空き家の解消と流通について  

 本市の空き家政策の方向性 

 空家対策特別措置法・ガイドラインと自治体条例 

 空き家等の利活用

２ 子ども政策の新展開について  

 学校を核とした子どもの貧困対策

 学習支援事業の拡充と課題 

 ひとり親家庭の親の就労支援 

３ 武蔵浦和駅第３街区市街地再開発について

 歩行者デッキ接続とエリアマネジメント 

 周辺小学校への影響  
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１２番 稲 川 智 美 （１９分）

１ 西区指扇周辺地域における街づくり  

 大宮西部土地区画整理事業の推進状況等 

 今後の人口増にともなう公共施設整備計画等 

 西区の人口増に対する区役所機能の強化策等

 指扇駅の改築に伴う周辺地域の開発等について

２ 日本一の読書のまちについて  

 図書館の利用状況等

 図書館のサービス向上の取り組み等 

３ 違法薬物・薬物依存に対する本市の取り組み  

 本市での薬物依存者の推移等

 本市における薬物濫用防止の取り組み等 

 本市における薬物依存症者の社会復帰に対する取り組み等 

４ 市民憲章・市民の日の制定について  

 市民憲章・市民の日の制定の進捗状況等


